

Contre qui le Pentagone se bat-il en Syrie ?

RÉSEAU VOLTAIRE | 1ER NOVEMBRE 2014

ESPAÑOL



Le secrétaire états-unien à la Défense, Chuk Hagel, a adressé la semaine dernière un mémo de deux pages à la conseillère nationale de Sécurité, Susan Rice. Selon des fuites parues dans la presse, il y demande des instructions claires pour conduire l'intervention en Syrie.

Le secrétaire Hagel souhaite savoir contre qui il est censé se battre : Daesh seul ou Daesh et Damas ?

En attendant, le Pentagone en fait le moins possible (3 sorties aériennes par jour). Il se refuse à détruire des objectifs militaires syriens et se contente de bombarder des installations civiles (raffineries, silos à grains).

Source : « Contre qui le Pentagone se bat-il en Syrie ? », *Réseau Voltaire*, 1er novembre 2014, www.voltairenet.org/article185774.html